



# ぱんだぐみだより 10月

2019年10月1日

保土ヶ谷保育園

ぱんだ組



## ★最近の子どもたちの様子★

おまつりを楽しみに制作した“おばけ提灯”は、体の模様、目、舌、髪の毛、しっぽなどの装飾は同じような物がなく個性にあふれ、“自分で作った自分のおばけ”という愛着が湧いたようです。作った後も人形劇ごっこをしたり、お面にしておどろかしごっこをしたり、みんなで提灯を持って揺らしながら『♪おばけなんてないさ♪』を歌う姿もあり微笑ましかったです。

秋祭り当日は、きりん組のお神輿かつぎを憧れの眼差しで元気に応援し、みんなで盆踊りを楽しみました。しぶめの『炭坑節』、人気の『ドラえもん音頭』、そして大好きな『パプリカ』は、すすんで前に出て踊りの先生になってくれる子もいて、日頃の保育室でも盛り上がっていました。

## ★運動会！たのしみ

- 運動会では親子でリレーを行います。まずはバトンを渡す遊びやチームで団結してお友だちを応援して勝敗を競うゲームなど遊びの中で楽しんで気持ちを盛り上げていきたいと思います。
- 4歳児恒例のパラバルーンに挑戦します。色鮮やかなパラバルーンを揺らしたり上げたりしながら、音楽に合わせて体を使い表現する楽しさを味わえたらと思います。活動を通して、同じ目標に向かって団結する力を楽しく遊びながら育んでいきたいと思います。



## ★遠足のおしらせ★

10/18(金)はバス遠足で“油壺マリンパーク”へ行く予定です。きれいな魚やサメ、アシカやイルカショーを楽しみにワクワクしている様子。春の公園でお友だちとお弁当を食べた時も喜んでいましたが、広場でのおびのびと食べるお弁当も格別でしょうね。季節の変わり目ですが、体調を整えて、元気に参加してもらえたらと思います。車酔いをするお子さんは配慮しますので、早めにお知らせください。



## ★今月の活動★

- 運動会を楽しみに、曲に合わせてパラバルーンやリズム遊びなど、体を思い切り動かして表現遊びを楽しみます。
- 戸外で友だちと一緒にルールのある遊びの楽しさを味わっていきます。



## ★おねがい★

- 天候や体調に合わせて衣服の調整をお願いします。登降園用の上着は下駄箱脇のピンク色のフックに、園用の上着は室内のフックにお掛け下さい。また青いカゴの衣服、パンツ、タオルも使用した際は翌日に補充をお願い致します。
- 家の玩具は興味を持って出して触ってしまいますので、持ってこないようにご確認をお願いします。
- スパンコール、ビーズ等の装飾の衣服は落下して乳児が誤飲する可能性があるため、禁止とさせていただきます。安全の配慮にご協力をお願いします。
- 便の後始末を少しずつ自分でできるようにしていきたいと思っています。ご家庭でも様子を見て頂けたらと思います。